

Wir sind nur für wenige Tage hier.
Und dann sterben wir nicht,
sondern gehen nur nach Hause.



Schweren Herzens nehmen wir Abschied von meinem geliebten Gatten,
unserem lieben Vater und Cousin

Herrn Johann Schandl

aus Hoheneich
Sportplatzgasse 196

der am Montag, dem 23. März 2020,
nach kurzer, schwerer Krankheit und einem erfüllten Leben,
im 84. Lebensjahr in die ewige Heimat abberufen wurde.

Die Urnenbeisetzung unseres lieben Verstorbenen
findet zu einem späteren Zeitpunkt statt.

In Liebe und Dankbarkeit

Maria und Andreas

im Namen aller Verwandten

